

El retraso en el corredor mediterráneo ralentiza la mitad de las exportaciones españolas

► Más de 300 empresarios se reúnen hoy en Tarragona para reclamar al Gobierno que concluya las obras pendientes del eje

■ El trazado del gran eje para el transporte de mercancías y viajeros en el que algún día debe convertirse el corredor mediterráneo continúa plagado de «cuellos de botella», en una infraestructura que ya apuntó como prioritaria el Banco Mundial en 1963 **10 a 12**

► EDITORIAL SIN CORREDOR, NO HAY FUTURO **2**

Iglesias se hace con todo el poder en Podemos y prepara el asalto a la C. Valenciana

► EL SECRETARIO GENERAL BARRE A INÍCIO ERREIÓ EN TODAS LAS VOTACIONES DE VISTALEGRE 2 **9, 30 Y 31**

► PP Bonig busca legitimar su liderazgo con las primarias **7 Y 8**

Los niños se entrenan en el trinquet de Pelayo cada sábado por la mañana.

EDUARDO RIPOLL



► DFS LUNES MÁS FÚTBOL CON ORELLANA EN EL VALENCIA ► LAVHOON SE REÚNE CON VILLAR PARA HABLAR DE LOS ÁRBITROS **2 a 5**

El futuro de la pilota empieza a jugarse en Pelayo

LA ESCUELA DEL TRINQUET CONGREGA CADA SEMANA A UNA DOCENA DE NIÑOS QUE ASPIRAN A SER EL FUTURO RELEVO DE LAS GRANDES FIGURAS DEL DEPORTE AUTÓCTONO VALENCIANO **2 DFS LUNES 20**

Tapices del XVI del Museo de Historia de Berna recogen la vida de San Vicente

► LA ENTIDAD SUIZA PUBLICA UN LIBRO SOBRE LA INFLUENCIA DEL SANTO VALENCIANO

■ Elaborados en lana y seda, los tapices se salvaron de la quema impulsada en el país por la Reforma protestante **22**



Detalle de los tapices que se elaboraron en el siglo XVI. LEVANTE-EMV

Soy MÁS FELIZ

ahora las cosas funcionan

Solución definitiva para los problemas de erección y eyacuación precoz
Infórmate de los nuevos tratamientos **Ondas de choque**



SEXUAL HEALTH FOR MEN



PIDE CITA AHORA
900 83 44 75
www.msvgrupomedico.com

LA ÚLTIMA DFS LUNES



Los aprendices de pilotari, con Marcos Haro, enseñan sus manos en Pelayo. EDUARDO RIPOLL

PEDRO VALERO VALENCIA

■ José, Alex, Tonet, Alejandro, Carlos, Rodrigo, Guillem, Alejandro, Mario, Hugo, Carlos y Sorry, son los doce niños de Pelayo. Sus doce apóstoles. Los doce aprendices de pilotari que cada sábado a las 9,00 horas de la mañana toman la «catedral» de la pilota valenciana dispuestos a aprender y practicar un deporte invisible para la inmensa mayoría de los otros niños de la ciudad. Mientras sus compañeros de clase juegan sus partidos de fútbol o de baloncesto, ellos se inician en la escala i corda. Mientras los unos quieren ser como Messi, Cristiano y Gasol, los otros imitan las jugadas de Puchol II y Soro III. Y disfrutan.

El gran responsable de que esta cantera funcione desde hace cinco años es Marcos Haro. Él es el entrenador, el profesor, el alma de esta escuela de pilota que resiste en el corazón de Valencia. «Eramos doce y esta semana se han

Escuela de escala i corda en la «catedral» de la pilota

Como si los alevines del Valencia CF entrenaran en Mestalla, una docena de niños aprende a jugar a escala i corda en la el trinquet de Pelayo cada sábado por la mañana gracias a la escuela de pilota que dirige Marcos Haro. «Somos doce y esta semana se han apuntado dos más. Ojalá un día seamos 30 o 40».

Los doce niños de Pelayo

apuntado dos más. Ojalá un día seamos 30 o 40», explica Marcos antes de empezar el entrenamiento.

«Tenemos sólo el hueco del sábado por la mañana. Los niños tienen que madurar un poco, pero tienen tanta ilusión que no les molesta», señala Marcos, un aficionado «de toda la

vida» que dio el paso de formar la escuela cuando se quedó con el restaurante del trinquet en 2012. Poco a poco los niños fueron llegando. «La *esperitza* para apuntarse la suele dar el padre si es aficionado, pero una vez el niño prueba la pilota siempre se queda. Hay que con seguridad que la

gente joven entre al trinquet porque suele repetir», asegura Marcos. Es lo que le pasó a Sorry Sonah. Tiene nueve años y es de Guinea-Conakry. Llegó a Valencia hace unos años y su abuelo lo llevó un día al trinquet a ver una partida. Al tercer *quinze* lo tuvo claro. «Quería jugar y le pedí a mi abuelo que me apuntara. Al

principio no me salía bien, pero ahora sí», cuenta Sorry intercaldando palabras en valenciano. Sorry dice que de mayor quiere ser como Peluco, uno de aquellos niños del barrio de Pelayo que llegó a ser profesional. Junto a Sorry pelotea José Ricard. Tiene 11 años y es de Bètera, desde donde viene con su padre cada sábado. Los dos son grandes aficionados. «Me gustaría ser *minger* porque me gusta entrarle *de bot i bray i per dalb*, apunta José. En la escala está Alex Hervás, el hijo de Yoro, exjugador profesional. «Mi padre no me dijo nada, fui yo, le dije que quería venir, que cogería el autobús para llegar al trinquet». A Alex le gusta Puchol II, como a Hugo Hernández. Hugo tiene 11 años y es nieto de otro reconocido exjugador, Fredi. «Mi abuelo dice que la pilota me ha dado el *mossery* ya no me suelta. Me encanta. Quiero ser res-to y ganar el Individual», afirma con los ojos llenos de ilusión. Junto al Dau, un grupo de padres comenta el entrenamiento con cara de sueño. Entre ellos el de Alejandro. «Fue casualidad. Me enteré de que habían reformado el trinquet y vinimos con los niños. A mi hijo le gustó, se apuntó y aquí estamos», resalta el padre de uno de los doce apóstoles de Pelayo.

EL FUTURO DE LA PILOTA

La savia nueva del trinquet ▶ Cada sábado (9,00 horas), la escuela de pilota del trinquet de Pelayo celebra sus entrenamientos de escala i corda. Doce niños de entre 8 y 12 años practican desde hace cinco años. En la imagen, Sorry Sonah, de Guinea-Conakry





MARTA ESTEBAN BATE EL RÉCORD VALENCIANO **P 17**
LA ATLETA BAJA EN BARCELONA SU MARCA DE MEDIA MARATÓN

Deportes Fin de Semana Lunes, 13 de febrero de 2017

Levante
EL MERCANTIL VALENCIANO

CORREO ELECTRÓNICO
levante.deportes@epi.es

DFS
LUNES



Orellana trata de marcharse de un rival del Betis.
J. M. LÓPEZ/SD

EL VALENCIA MULTIPLICA SUS OPCIONES DE ATAQUE CON EL CHILENO, PERO EL SPORTING YA ESTÁ A CUATRO PUNTOS **▶ DFS 2 a 5**

Más fútbol con **Orellana**

LAYHOON SE REÚNE HOY CON VILLAR PARA HABLAR DE LOS ÁRBITROS LA PRESIDENTA VUELVE DE SINGAPUR **P 2**

Piñota

Los niños se entrenan en Pelayo

▶ 12 CHAVALES DE ENTRE 8 Y 15 AÑOS SE PREPARAN CADA SÁBADO EN EL TRINQUET DE VALENCIA **P DFS 20**



Los niños se ejercitan en el trinquet de Pelayo. EDUARDO RIBOLL

BALONCESTO

El Valencia Basket arrolla al Zaragoza y confirma su gran estado de forma

VBC 100 **67** Zaragoza

▶ EL EQUIPO «TARONJA» LLEGA PLETÓRICO A LA COPA DEL REY FRENTE AL GRAN CANARIA **P 13**



Mate de Kratsov.



Pere Roc, en acción.

El trío de Pere Roc muestra sus credenciales en la Lliga Profesional

Pilota

A. SOLDADO VALENCIA

■ Pere Roc, Félix y Monrabal apenas tuvieron problemas para imponerse a Marc, Pere y Héctor por 60 a 25 en la partida de la fase regular de la Lliga Profesional disputada ayer en Benidorm. Son los tres primeros puntos para una de las formaciones que se consideran de mayor peso y posibilidades de entre las seis que juegan el torneo. Tres puntos ganados con un juego convincente, arrollador, que impresionó a los aficionados presentes en el duelo. Por el contrario en el trío se notaron los problemas de Marc, que ha estado de baja los últimos días por unas molestias en el dedo. La próxima cita con la competición profesional se anuncia para el miércoles en Guadassuar con el duelo que enfrentará a Puchol II y Jesús contra Santi de Silla, Santi de Fines-trat y Nacho.

La pilota, en su esencia tan variada y diversa, tan singular, busca un relato que

contar. Llevamos siglos de vida documentada y compartida con media Europa y, sin embargo, como en la obra de Pirandello, seguimos siendo personajes en busca de autor. Poseemos reyes pelotaris; nobleza, clero y plebe entusiasmados con la recreación más popular de nuestras gentes, de la vieja Hispania, incluidas sus islas — hasta leer a Pérez Galdós para encontrar en sus obras expresiones inequívocamente originarias del juego de pelota — y, erre que erre, buscamos un relato, un argumento, una razón última para abrir las puertas a su popularidad, a su masificación.

Tenemos un valor añadido: la identidad, la raíz secular, su apego a aquello que heredamos en el paquete sentimental de un pueblo. Tenemos ese valor mil veces cantado, vil veces alabado, glorificado. Poseemos mitos a los que adorar. Unos, con los testimonios de la voz de los viejos; otros con viejos periódicos y sus crónicas, o con las imágenes de la televisión a nuestro alcance. Tenemos todo eso que va más allá de lo material, pero no hemos encontrado la llave que abra las puertas a la masificación. En un mundo global seguimos mirando este deporte con ojos aldeanos. Y como en las tribus perdidas, cualquier innovación, cualquier contacto con el exterior tenemos que romper nuestra raíz o nuestro poder... El valor añadido de lo autóctono, de una identidad rotunda de muros, sólo tiene un final: devorarse unos a otros. ¿Acaso no se notan los síntomas de hambre y desesperación?

UN DEPORTE EN BUSCA DE AUTOR



VA DE BO
Alberto Soldado



Partida en las calles de Montserrat. LEVANTE-EMV

Es triste que todo el proceso de internacionalización apenas cuente con el apoyo de unos pocos que tienen que soportar, además, el dedo acusador de los «auténticos».

Han de saber que caminan en contra de la corriente porque, hoy, con el roce de una tecla, de un icono, nos metemos en el último rincón del mundo, donde otros autóctonos nos esperan. Lo inteligente estará en cultivar una unidad diversa, respetuosa, que ponga en valor aquello inmortal mientras unimos en lo esencial. No somos un depor-

te, que bien poca cosa sería; somos suma de identidades. Y sólo entonces seremos fuertes. Por eso, la grandeza de las competiciones de la CIJB: juegos comunes, viejos y nuevos, y valor especial para los propios del país. ¿Olimpiadas? No se renuncia, pero no es lo sustancial. Debemos aspirar a mucho más: al reconocimiento como valor sentimental de muchos pueblos de diversas culturas. Ese es el camino. Ese es el relato. Afortunadamente hay muchos jóvenes que empujanzan a tener claro la necesidad de derribar muros.

LA PREFERIDA



BARRACA Y TANGANA
Enrique Ballester

Desde que abolieron el servicio militar obligatorio, solo hay dos lugares en los que alguien como yo puede tratar con todo tipo de personas: la autocueña y la redacción del periódico. La experiencia en el trabajo es es-

peluznante. Los de Deportes estamos expuestos a cualquier intoxicación, desprotegidos, mezclados con la gente normal y corriente. Si no lo creen, el compañero Vicente Chilet contó el otro día al respecto una escena clarificadora. «¡Mentada temporada de Mertens!», se le ocurrió comentar. «Esa serie no la he visto. ¿Está en Netflix?», le contestaron.

Si te descuidas, se te sienta al lado alguien dispuesto a casarse durante un Mundial, una Euroco-

pa o, aún peor, durante una promoción de ascenso. Con el tiempo, incluso tienes amigos así, y hay que quererlos igual. Gente que pregunta cada martes a qué horas es el partido de Champions.

A qué hora va a ser, payaso. A la de siempre.

Yo me casé en julio y en año impar, para evitar riesgos, aunque la vida había conspirado en mi contra. Mi suegra debe ser una de las únicas cinco o seis personas en el mundo que no saben quien es Messio Cristiano Ronaldo. De hecho, cuando Delia, mi mujer, era pequeña, le decía cosas tipo *imagine mate que tienes un novio futbolero*, en plan es lo más bajo que se me ocurre. El caso es que ese novio futbolero fui yo, y Delia se vio de repente en la grada, una semana tras

otra, en un acto de amor nunca suficientemente valorado, máxime teniendo en cuenta que íbamos al estrado Castilla.

Lo he contado mil veces, pero qué más da. Mientras yo sufría en silencio, Delia construyó su propio vocabulario: llamaba paradores a los porteros, quitadores a los defensas, pasadores a los centrocampistas, y chutadores o metedores a los delanteros, dependiendo de la puntería. A los entrenadores los llamaba mandadores, porque mandan, aunque con esto queda bastante claro que la que manda es ella.

Al poco, yo cambié la grada por el pupitre de prensa y se perdió esa exploración lingüística de Delia, de imprevisibles caminos y con secuencias. Pese a ello, de vez en cuando dejaba su notas de calidad, sus pinceladas. Cuando España perdió contra Suiza en el debut del Mundial de Sudáfrica se mostró extrahada:

- ¿Pero no era la preferida?
- ¿Preferida?
- Sí, que iba a ganar, y tal.
- ¿Favorita?
- ¡Bso!

► A veces me gustaría mantener

POLIDEPORTIVO

SEMANA DEPORTIVA

LUNES, 13 DE FEBRERO

FÚTBOL: Primera División. Eibar-Granada (Bein/Laliga) (20.45). Premier. Bourremouth-City. (21.00).

MARTES, 14 DE FEBRERO

FÚTBOL: Liga de Campeones. 1/8 de final. PSG-Barcelona (Antena 3) (20.45). Benfica-Dormund (Bein) (20.45).

FÚTBOL SALA: Primera División. 20.ª jornada. Palma Futsal-Levante F5 (20.30)

MIÉRCOLES, 15 DE FEBRERO

FÚTBOL: Liga de Campeones. 1/8 de final. Nápoles-Real Madrid (Bein) (20.45). Bayern-München (Multideporte) (20.45).

JUEVES, 16 DE FEBRERO

FÚTBOL: Liga Europa. 1/16 de final. Celta-Shakhtar Donetsk (Bein Sports) (19.00). Athletic-Apostel (Multideporte) (21.05). Villarreal-Roma (Bein Sports) (21.05).

BALONCESTO: Copa del Rey (Victoria). Iberostar Tenerife-Baskonia (#0) (19.00). Real Madrid-Andorra (#0) (21.30).

VIERNES, 17 DE FEBRERO

BALONCESTO: Copa del Rey (Victoria). Valencia-Herbalife Gran Canaria (#0) (19.00). Barcelona-Unicaja (#0) (21.30).

FÚTBOL: Segunda División. 26.ª jornada. Lugo-Eric (Laliga23TV) (20.00). Primera. 23.ª jornada. Granada-Betis (Gol) (20.45).

SÁBADO, 18 DE FEBRERO

FÚTBOL: Primera División. 23.ª jornada. Sporting-Atlético (Bein Laliga) (13.00). Real Madrid-Espanyol (Bein Laliga) (18.00). Levante UD-Córdoba (Laliga23) (18.00). Segunda División. 26.ª jornada. UCAM Murcia-Valladolid (Laliga23) (16.00). Tenerife-Almería (Laliga23) (18.00). Levante UD-Córdoba (Laliga23) (18.00). Nástic-Numancia (Laliga23) (18.00). Girona-Mallorca (Laliga23) (20.00). Liga Femenina. 19.ª jornada. Levante UD-Espanyol y Valencia-Sporting Huelva.

BALONCESTO: Copa del Rey. Semifinales. (18.30 y 21.00).

BALONMANO: Liga Asobal. 18.ª jornada. Feriberria Puerto Sagunto-Autogomas Sinfín (18.30). Copa de la Reina. 2.ª ronda. KH-7 Granollers-Canyamelar Valencia (16.30).

DOMINGO, 19 DE FEBRERO

FÚTBOL: Primera División. Real Sociedad-Villarreal (Bein Laliga) (12.00). Valencia-Athletic Club (Bein Laliga) (16.15). Celta-Osasuna (Bein Laliga) (18.30). Barcelona-Leganés (Partidazo) (20.45). Segunda División. Huesca-Sevilla Atlético (Laliga23) (12.00). Cádiz-Reus (Laliga23) (16.00). Oviedo-Getafe (Laliga23) (18.00). Rayo-Mirandés (Laliga23) (18.00). Alcorcón-Zaragoza (Laliga23).

BALONCESTO: Copa del Rey. Final. (18.30).

ATLETISMO: Maratón de Espadán (Segorbe).

UN CAFÉ EN PELAYO CON...

Sergi Durbà

PROFESOR Y ESCRITOR



¿Que se pide en el bar?
Un refresco

La charla es tras la presentación del cómic de Genovés. Toma un refresco rápido, antes de la conversación.



Sergi Durbà, en el palquet de baix de Pelayo. :: JESUS SIGNES

«Mi hermano escuchó en Valencia que en Pelayo se juega a los bolos»

«La pilota es en general algo restringido. Tiene muchos alicientes pero necesita un apoyo comunicativo», comenta



MOISÉS RODRÍGUEZ

✉ mrodriguez@lasprovincias.es

«Los alumnos saben que se trata de un deporte valenciano pero no en qué consiste. Que se enseñe depende de la voluntad del docente»

VALENCIA. Sergi Durbà saborea cada palabra que escribe con aroma a vaqueta. Es un enamorado de la pilota. Creció en el trinquet de Sagunt, su localidad natal. «Ahora está

cerrado, declarado en estado de ruina. Una pena. Quise rendirle un homenaje». Se refiere a 'l'heroi esportiu dels valencians', la obra impulsada desde la cátedra de pilota y concebida como un material didáctico, que relata la vida de Paco Cabanes 'Genovés'. «Para mí ha sido un privilegio. Lo conocía de vista, pero no en persona. Me presenté en Sueca y me contó anécdotas muy chulas. La verdad es que estoy muy satisfecho de cómo ha quedado».

Dejó de ir al trinquet un tiempo, hasta que un día su hermano le pidió que le acompañase al de Massamagrell. «Era entre semana y lo que vi no me gustó. Había muy poca gente y me prometí que para padecer no volvería», relata. No lo cumplió. Ahora es un asiduo a las partidas, tanto que colabora con Pilotaveu:

«En mi blog escribo sobre costumbrismo y, claro, la pilota forma parte de las costumbres valencianas. Suelo hablar de lo que envuelve a este deporte». Especifica que lo que más le atrae de la vaqueta es los valores que transmite: «Quizás suene a tópico, pero es así. Me gusta su autenticidad, la honestidad y la nobleza. Mantendría su identidad a toda costa y me encantaría que la gente que vive de esto tuviera un sueldo más digno. No sé cómo, tampoco soy yo quién deba decirlo, creo que están en ello», reflexiona.

Durbà escribió para la delegación de Camp de Morvedre de LAS PROVINCIAS, ha escrito varios libros y es profesor. Por su actividad profesional, es una voz cualificada para afirmar que la pilota necesita más visibilidad. «Cuando voy fuera de

¿QUIÉN ES SERGI DURBÀ?

Pilota

Sagunt: Es de allí y el primer trinquet donde vio partidas.

Crónicas: Las hace para Pilotaveu cuando va al trinquet.

Cómic de Genovés: Autor de la obra impulsada por la cátedra.

Profesional y escritor

Profesor: De valenciano en un centro de Alzira.

Blog: 'Costumari Durbà', habla de costumbrismo valenciano.

Periodista: Escribió en la delegación de Morvedre de este diario.

los trinquets, la gente la conoce pero normalmente ni la valora ni la aprecia. No entra en las prioridades de los valencianos, normalmente es algo restringido. Se vincula al mundo rural», comenta el escritor, que cuenta una anécdota sucedida en la librería que hay justo enfrente del trinquet de Pelayo: «Mi hermano escuchó a una pareja comentar: 'Ahí se juega a los bolos'».

Dicho esto, subraya lo que tanto demandan desde el mundo profesional de la pilota, esto es, la necesidad de que se reabra la televisión autonómica. Durbà habla más en general: «Es un deporte que tiene

«Muchos trinquets son un elefante blanco. Se ha gastado mucho dinero y no se les da uso»

«En el cómic de Genovés hay anécdotas muy chulas. Estoy muy satisfecho de cómo ha quedado»

muchos alicientes, pero necesita apoyo comunicativo. Que una televisión emita las partidas en directo y aparezca en los informativos». A partir de aquí, se adentra más en su actual ámbito profesional, en de la educación -es profesor de valenciano en un instituto de Alzira-. «No estamos descubriendo nada, pero yo estuve en Navarra y allí todo el mundo conoce el frontón. Yo pienso que la pilota tiene más alicientes, pero allí se trabaja la difusión en los colegios y en los medios de comunicación».

El pone su granito de arena. Por ejemplo, se han usado textos suyos para exámenes a nivel autonómico. Subraya que la pilota no está en el currículum de valenciano, pero sí en el de educación física. «Tengo muchas anécdotas. Fuimos al Baix Segura y vino gente de Sueca para dar un curso formativo para profesores. Lo hicieron en el único instituto que tenía el minitruquet presentable. El resto se usaban como almacén. Los alumnos saben que la pilota es un deporte valenciano pero no en qué consiste. Que lo conocen depende de la voluntad del docente y eso es lamentable», comenta y añade: «Si los maestros y profesores no saben de pilota, pues no lo enseñan. Es necesario formar. Hay veces que me vienen los alumnos hablando de colpobol. El curso pasado los acompañé a Nazaret porque había un campeonato. Y la pilota, ¿qué? ¡Es un deporte que tiene varios siglos!».

Sergi Durbà se refiere, por último, al estado de los trinquets. Tiene la espina clavada de que el de Sagunt esté cerrado y declarado en ruina. «Es que no se puede entrar! Me parece lamentable y quería dedicarle al menos un homenaje en el cómic. Y en el de Carcaixent, ahora sólo funciona el bar. Muchos trinquets son un elefante blanco. Se ha gastado mucho dinero y ahora no se les da uso», lamenta: «Se ha hecho todo muy mal. En Alzira se construyó uno nuevo y está cerrado, y Moncada es un despropósito total. Está ahí perdido... Además, fui un día a una final y me tocó dar toda la vuelta porque había una carrera de running que pasaba por la puerta».



Pere Roc II, durante una partida. :: MANUEL MOLINES

Pere Roc II marca su territorio

«Es el trinquet de casa y siempre viene bien empezar la Liga con victoria», comenta tras su triunfo ante el trío de Marc (60-25)

:: M. RODRÍGUEZ

VALENCIA. Pere Roc II suele jugar en desventaja logística. Le cuesta encontrar gente con la que entrenar y es de los que más kilómetros acumulan cada semana. Es lo que tiene residir en Benidorm y dedicarse a la escala i corda. Pero al menos un par de veces al año, Rodrigo se fota las manos. El trinquet alicantino es su territorio. Pocos han podido tumbarle en casa. Se conoce la cancha como si de su propio hogar se tratase. Marc, Pere y Héctor fueron ayer sus víctimas.

«La verdad, no me esperaba un marcador así porque ellos también forman un buen equipo», señaló Pere Roc II en declaraciones recogidas por el periodista Xavi Alberola. «Siempre viene bien empezar la Liga con una victoria y más en casa.

XXVI LIGA DE ESCALA I CORDA

EQUIPOS

Ajuntament de Vinallesa
Puchol II y Jesús.
Ajuntament de Vila-real
Soro III y Javi.
Ajuntament de Benidorm
Pere Roc II, Félix y Monrabal.
Ajuntament de València
Santi de Silla, Santi de Finestrat y Nacho.
Ajuntament de Muria
Genovés II, Dani y Carlos.
Ajuntament de Pedreguer-masynas
Marc, Pere y Héctor.

CALENDARIO

10-02	22,45 h	Vila-real	60	-	35	Muria	Trinquet de Vila-real
12-02	11,30 h	Benidorm	60	-	25	Pedreguer-mym	Trinquet de Benidorm
15-02	18,30 h	Vinallesa	-	-	-	Valencia	Trinquet de Guadassuar
18-02	18,30 h	Pedreguer-mym	-	-	-	Muria	Trinquet de Pedreguer
19-02	11,30 h	Vila-real	-	-	-	Valencia	Trinquet de Xàbia
19-02	11,30 h	Vinallesa	-	-	-	Benidorm	Trinquet de Borriana
25-02	18,00 h	Vila-real	-	-	-	Benidorm	Trinquet Pelajo
25-02	18,15 h	Muria	-	-	-	Valencia	Trinquet de Petrer
26-02	11,30 h	Vinallesa	-	-	-	Pedreguer-mym	Trinquet de Dénia
03-03	18,30 h	Muria	-	-	-	Benidorm	Trinquet de Vilamant
05-03	11,30 h	Vinallesa	-	-	-	Vila-real	Trinquet de Sueca
05-03	16,45 h	Pedreguer-mym	-	-	-	Valencia	Trinquet de Bellreguard
11-03	18,00 h	Valencia	-	-	-	Benidorm	Trinquet Pelajo
12-03	11,30 h	Vinallesa	-	-	-	Muria	Trinquet de Muria
12-03	17,00 h	Vila-real	-	-	-	Pedreguer-mym	Trinquet de Massanagrell

CLASIFICACIÓN						
Equipo	Pt	J	G	P	D	P
Benidorm	3	1	1	1	0	0
Vila-real	3	1	1	1	0	0
Valencia	0	0	0	0	0	0
Vinallesa	0	0	0	0	0	1
Muria	0	0	0	0	0	1
Pedreguer-mym	0	0	0	0	0	1

Estoy muy contento», comentó el pilotari alicantino. La Liga que se prevé sumamente igualada ha empezado con dos resultados más abultados de lo esperado. Sucedió el viernes con la victoria de Soro III y ocurrió de manera aún más amplia ayer. «La verdad, no me puedo quejar de mi equipo», rió Pere Roc II a Félix y Monrabal. Ambos completaron una notable actuación, pero hay que ser justos y subrayar que al otro lado de la cuerda había problemas.

Marc estaba lisonado ante su primera partida como titular en la Liga. Sabía que Rodrigo en Benidorm es poco menos que invencible, pero se había marcado este reto. El escalater de Montserrat, sin embargo, arrastraba ciertas molestias que no le permitieron rendir toda vía en plenitud. Resultado, una derrota para él, Pere y Héctor que puede suponer un duro lastre.

Pasarán a actuar como locales en su próxima partida. La de las necesidades, el sábado en Pedreguer. Se enfrentarán a Genovés II, Dani y Carlos. Los dos tríos que ya han perdido el primero de sus cinco duelos,

y que precisan empezar a puntuar para no ver peligrar sus opciones de pasar el primer corte.

Antes, el Circuiti pasará por Guadassuar este miércoles. Allí debutará Puchol II, que el sábado perdió de forma abultada en Pelajo, fruto en parte de la lesión que sufrió Salvo. Se enfrentarán a Santi de Silla, Santi de Finestrat y Nacho. Entonces ya habrán debutado los seis equipos.



Marta, de Taverres Blanques, golpea de volea en Alcàsser. :: FVV

El Circuit femenino de raspall se decide en Oliva

Myriam y Amparo se medirán a Ana y Aida en la final sub-23 mientras Erika y Joana se disputan con Paula y Marta el título sub-18

:: M. R.

VALENCIA. Oliva coronará el próximo sábado a las cuatro mejores jugadoras de raspall después de que Alcàsser haya acogido las eliminatorias de los Circuitus sub-18 y sub-23. La vuelta de las semifinales se ha disputado este fin de semana.

En la competición sub-23, Myriam y Amparo se enfrentarán

a Ana y Aida. La primera pareja se metió en la final tras volver a derrotar a Ana de Borbotó y Victoria (25-15). Mar, una de las favoritas, querrá olvidar esta semifinal cuanto antes: si cayó en la ida, esta semana se lesionó y no pudo acabar la partida, lo que dio el pase a Ana de Beniparell y Aida (25-10).

En lo que respecta al torneo sub-18, Erika y Joana se clasificaron después de eliminar a María y Cristina. Sus rivales serán Paula y Marta, que han doblegado en las semifinales a Nerea y Julia. Esta semana, por otra parte, se presentan dos relevantes torneos de clubes: la Liga de Ilargues (hoy) y El Corte Inglés de galotxa (miércoles).



CATERING, BODAS
Y EVENTOS... desde 1957



www.gourmetcatering.es - T. +34 963 530 544 - valencia@gourmetcatering.es

El trio de Benidorm comença fort

Pere Roc II, Félix i Monrabal superen 60-25 al trio de Pedreguer, Marc, Pere i Héctor

VALENCIA | J. C. RODRÍGUEZ

El trio representant de Benidorm es va fer fort al seu trinquet i ahir va superar amb contundència i claredat al trio representant de Pedreguer-Masymas. Pere Roc II, Félix i Monrabal han començat de manera perfecta la lliga professional superant a Marc, Pere i Héctor per l'adridor marcador de 60 per 25. Al votant d'una hora va durar la partida. Davant tanta superioritat poca història va tindre l'enfrontament. Sens dubte, va ser determinant el millor coneixement del trinquet per part dels locals i que Marc va acusar els problemes que ha tingut al llarg dels últims dies al dit.

Fins i tot un marcador tant exagerat va sorprendre els guanyadors: «Jugàvem a casa i això sempre és important. L'equip ha estat molt bé, però per a mi el resultat és una sorpresa perquè el trio de Pedreguer també és un equip molt fort. Hui no han tingut el seu dia, però millor per a nosaltres. Començar la lliga sumant tres punts sempre és important», assenyalava Pere Roc II. Malgrat la contundència del marcador, Pere Roc II, tampoc es deixava dur per l'eufòria: «La lliga és molt llarga i poden passar moltes coses. El meu equip és una formació que agrada als aficionats i en esta primera partida hem estat molt bé, però ací ningú sap res. Sempre hi ha equips que apunten a la final i es queden pel camí i altres que semblava que no anaven a fer res i han arribat a guanyar. Sempre hi ha sorpreses. Nosaltres ara hem sumat els tres primers punts, però cal continuar i pensar sols en la pròxima partida».

Pròximes partides de Liga
La pròxima partida del trio de Benidorm serà diumenge de matí al



La pròxima partida del trio de Benidorm serà diumenge a Borriana davant Puchol II i Jesús. VN

trinquet de Borriana. Pere Roc II, Félix i Monrabal tindran a l'altre costat de la corda a la parella de València, Puchol II i Jesús.

Per la seua banda, l'equip de Pedreguer-Masymas tindrà altra

oportunitat el pròxim dissabte al trinquet de pedreguer davant la formació de Muria. Marc, Pere i Héctor s'enfrontaran a Genovés II, Dani i Carlos. Una partida on els tres punts ja seran de vital impor-

tància per als dos trios després de caure en la primera partida.

Guadassuar, dimecres

Abans d'estes dues partides als trinquets de Pedreguer i Borriana la lli-

Montaner, la nova joia' del raspall

Dissabte, a Bellreguard, va guanyar a Sergio fent 10 quinzes de tret

VALENCIA | J. C. R.

Des de fa un temps l'afició fidel a les partides del raspall observa com Montaner, malgrat la seua joventut, està convertint-se en tot un ídol. És la nova joia de la modalitat. Fa unes poques setmanes va sorprendre guanyant amb claredat a tot un Marrahí. Poiser va ser el punt d'inflexió, la partida on va demostrar a tots que va per a gran figura.

Este dissabte va tindre una nova oportunitat al trinquet de Bellreguard, el dia gran a la 'catedral' del

Esta setmana s'annuncia dimecres a Guadassuar i divendres a Genovés

raspall. De blau, estava molt ben acompanyat pel mitger Sanchis, però davant també tenien una forta parella com Sergio, actual subcampió individual, i Robert, altre gran jove valor de la modalitat i actual campió de la Liga Diputació. Montaner va fer tota una exhibició,

guanyant per un ajustat 25 a 20, i aconseguint fer fins a 10 quinzes de tret a directa: «Des de dilluns no jugava i tenia el braç solt», va dir.

Montaner alça expectació i admiració. Tot el futur al davant, però el seu present és dimecres on s'annuncia a Guadassuar, on tindrà a la contra a l'actual campió individual, Moltó, i divendres on estarà jugant al trinquet de Genovés, fent parella amb altre jove de luxe com és Tonet per a fer contra a Pablo i Sanchis.



Montaner, de blau, segon per la dreta entre Sergio i Sanchis. XA

Jugar al seu trinquet i el fet que Marc jugarà 'tocat' del dit van ser les claus de la victòria

ga professional d'escala i corda continua este dimecres al trinquet de Guadassuar. Debuten en la competició la parella de Vinalosa i el trio de València. Puchol II i Jesús s'enfrontaran a Santi de Silla, Santi de Finestrat i Nacho de Beniparrell.

Abans d'esta partida corresponent a la lliga d'escala i corda, la vesprada al trinquet de Guadassuar començarà amb una molt interessant partida al raspall, on s'annuncia el campió individual, Moltó, al costat de Canari davant el trio de Montaner, Sanchis i Llorja.

LA PISSARRA

- DILLUNS 13 FEBRER @ 17:00
- TRINQUET LLIBIA
- Giner i Héctor
- De la vega i Bueno
- DILLUNS 13 FEBRER @ 18:30
- TRINQUET BORRIANA
- Carlos, Rafa i Néstor
- Salva, Guillerme i Josep
- DILLUNS 13 FEBRER @ 18:30
- TRINQUET XERACO
- Sergio i Roberto
- Ian i Dorin
- DIMARTS 14 FEBRER @ 16:30
- TRINQUET MASSAMANGRELL
- Genovés II i Dani
- Marc i Javi